



0 3 km

Autour du Mont Gargan 2



Route



Difficile



56 km



04:00



1083 m



87 HAUTE-VIENNE



Eymoutiers

DESCRIPTION

Avec le Signal de Sauvagnac (701 m) dans les monts d'Ambazac, le Mont Crozat (777 m) près de Vassivière, le Mont Gargan (731 m) est l'un des points culminants de la Haute-Vienne. Il est situé au sud-est du département. Selon la légende, gargantua aurait fait une halte sur ce sommet, d'où son nom. Ce sommet constitue un site d'intérêt paysager du Parc Naturel Régional de Millevaches en Limousin. Son panorama à 360° est exceptionnel ; la vue embrasse tout le Limousin : le plateau de Millevaches au nord-est, le massif des Monédières au sud-ouest, le pays de Limoges à l'ouest. Les milieux naturels du site : lande à bruyères, allées de hêtres centenaires ainsi que les vestiges de la chapelle Notre-Dame-de-Bon-Secours ont été aménagés et restaurés par le Conseil Général qui est propriétaire du site. C'est un haut lieu de la résistance limousine. Le Mont Gargan a été le théâtre d'affrontements guerriers en juillet 1944. Une pierre mémoire érigée à proximité de la chapelle rappelle le sacrifice des maquisards limousins. Le parcours bien que relativement court, est assez exigeant car les montées sont parfois "rudes". Celle du Mont Gargan comporte un court passage à 13%. A noter que les 500 derniers mètres de cette ascension ne sont pas revêtus.

CONTACT

Comité départemental de cyclotourisme - 87 HAUTE VIENNE

939 route Circum Lacustre

87140 COMPREIGNAC

☎ 05 55 71 26 80

✉ departement87-presidence@ffvelo.fr

🏠 <http://haute-vienne.ffct.org/>

